
※春江町一帯

※瑞江一帯
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●●広いアシハラと広い空がいい●堤防からハープ橋
を眺めることが出来る●スポーツを楽しむ人々の姿
が美しい▲海抜0ｍ地帯の街であることを認識でき
るようにしたい×夜間自転車道を通るとき、照明が
ない×荒川左岸・中堤は近づきにくい×スーパー堤
防の天端を土舗装にしてほしい

荒川・中川（小松川・平井一帯）荒川・中川（小松川・平井一帯）

●生活感がある●植栽帯に花を植えている個人が
多い●ごみごみしていて、駅前からすぐ住宅地に
なるところがよい×街並みがごちゃごちゃしてい
る×新しく都市計画道路が整備されると既存の街
並みと建物の向きなどが調和していない

●干潟の鳥の群れ、葦の景観がきれい。保全し
ていきたい。●市民提言によって復元した人工
干潟●子どもたちが安全に自然体験ができる
●シジミを捕ることが出来る

荒川・中川（干潟）荒川・中川（干潟）

●小松川橋から富士山が見える

小松川橋（荒川・中川）小松川橋（荒川・中川）

×朝の車の渋滞

京葉道路京葉道路

●ゆきやなぎ公園の自然素材を使った遊具がよい

ゆきやなぎ公園ゆきやなぎ公園

●総武線の橋からみる荒川の広大な景色はホッとす
る●総武線のトラス橋を下から除くことが出来る

（荒川・中川）総武線の橋（荒川・中川）

▲四軒の宗派が異なる寺が並んでいる×かつて
の雑木林や池が住宅地になってしまった

平井一丁目（寺町通り）平井一丁目（寺町通り）

●電線がなく、こぎれいな街である×ファッション
的・文化的店が少ない

東大島駅東大島駅

×スーパー堤防と従来の堤防の境界が怖い
×新しい街並みだが電線が多く見苦しい

平井七丁目のスーパー堤防

●荒川ポイントのモニュメントがある▲平井駅
周辺はかつて江戸川区で最も栄えていたが、そ
の歴史が感じられない

●●春の桜の景観が素晴らしい

小松川千本桜小松川千本桜

●船堀橋から天気がよいと富士山が見える●船
堀橋から都心や列車が通過する夜景が見え、美
しい

●船堀橋からの眺めを千本桜だけでなく、他の
樹木も楽しめるようにする

船堀橋（荒川・中川）船堀橋（荒川・中川）

●個々の公園が広いまた、こどもの遊ぶ姿がよい
●電線や電柱、看板などがなく、すっきりしてい
る●樹木が多い●小松川一丁目は緑や公園が多く
、空気がよい×人工島のようになっている×マン
ションの戸数は多いが、商店街がないことや、
乗降客が少なく、生活感がない▲もともと小松
川地区は工場地帯であった

小松川一帯小松川一帯

●荒川と隅田川とがつながる水運の要である

●イベントを開催して賑わいの場にしたい

荒川ロックゲート荒川ロックゲート

●天空が広くきもちよい●凧揚げや紙飛行機が
飛ばせる▲地域の防犯対策にもなるので、周辺
にカフェなどがあるといい

●ドックランがあるとよい●地中に半分埋もれ
ているかつての小松川閘門を活かしたい

大島小松川公園大島小松川公園

×花火大会のために素晴らしい街路樹が伐られ
てしまっている

●歩道が狭く、自転車が車道を通るため、歩行者に歩
きやすい×業務系の店舗が多く、静かでさびしい

●人通りがあって良い×車道と歩道が分かれて

おらず、人通りが多くて歩きにくい

昭和通り商店街

●30年前に造園技術向上のために始まった花

壇コンテストが継続されている×ブルーレーン

（自転車の通行ゾーン）が分かりづらい

●小さな親水緑道だが、雰囲気がある

●繁盛していつも人で賑わっている

●対岸の樹林の眺望が素晴らしい●スポーツをす
る人達で活気がある●広々として気持ちがよい●
食べられる実のなる生垣があってよい●昔、河川
敷を葦簀で囲って水泳場を作っていた●昔、鮎や
ヤマメなどがたくさんいて投網でとれた。今も鮎
が捕れる●花火大会が江戸川区の風物詩になって
いる●ビオトープがある

●昔、市川に渡る木橋があったが今は何の痕跡も
ないので、看板を出したい

●風情を感じる、区民の憩いの場である

●名札をつけて様々な菖蒲が植えられているの
がわかるようにしたい

●京成江戸川駅を「小岩菖蒲園駅」に駅名を変
えて、多くの人に関心を持ってもらう

●迷路のような路地はどこに抜けるのかミステリ
アス●ごみごみしていて駅からすぐ住宅地になる
●井上染物店があり、ラジオやすくすくスクール
などで地域に染め物の技術を広げている×住宅が
ごちゃごちゃし、道が狭い×商店街と住宅地が入
り交じり、良い感じもするが、雑多な感じもする
×公園の数は多いが、小さな子どもが遊べる遊具
が少ない×染め物の「洗い張り」の工程は伝統工
芸に指定されない

●北野神社、法林寺、宝原、六地蔵、タブノキと庚
申塚があり、歩いて楽しい●曲がりくねった路地が
面白い×住宅がごちゃごちゃし、道が狭い×昔、京
成江戸川駅から堤防までがわかりにくかった

●明るく人が多くて良い●トイレがきれいで、
安心して小さな子どもを遊ばせに来られる

●善養寺の縁日のなごりとして、南小岩児童公
園で縁日を再現している

●移植してまで保存した大木が素晴らしい

●大木の名前が分かるようにしたい

●緑の多い屋敷が残っていてよい●ひな人形な
どを外に向けて飾っている住宅があってよい
●キリノキはタンス、ケヤキはうす、サクラは
拍子木に利用できる●戦前までは善養寺と小岩
駅を結ぶ道があった

●他の公園には見られないトキワマンサクがす
ばらしい×トイレがなく、トイレがある公園に
比べ、遊ぶ子どもの数が少ない傾向がある

●芝生広場だと子どもたちが裸足でも遊べるの
でよい

●大鷲神社の大木の名前がわかるようにしたい

●落ち着いた街並みである

●下小岩小学校に櫂の木がある

●千葉街道、篠崎街道、佐倉街道の交差すると
ころで、かつては交通の要衝だった▲馬頭観音
の石碑がある

●かつてエノキが植えられていたので、復活で
きると良い

×佐倉道と元佐倉道の合流点で渡しや関所があ
り、栄えていたが、今はその面影がほとんどな
い×道標があるが分かりづらい

●現在は関所跡や角屋などの痕跡がないので、
石碑などがあると良い

●善養寺の縁日は今はないが、かつては盛大に
行われていた●善養寺周辺に萬福寺などの社寺
が集まっていて雰囲気がある●善養寺は地域の
シンボルとなっている

●昔は住職が子どもたちにかつての江戸川区の
話をしてくれた。いまもそういう機会がほしい

●影向の松は繁茂面積が日本一で、樹木医によ
る樹勢回復により東の横綱として君臨している

●影向の松は都の百景になっているが、国の百
景になって良い●もうそろそろ樹齢700年から
800年に繰り上げても良い

●昔ながらのスタイルの焼き鳥店など、地元の大

人なら知っている一角●今も天ぷらの匂いがまち

のにおいとなっている×昔は食堂が多い人情味が

あふれてたが、今はパチンコ屋などが増え、殺風

景になった▲江戸川区は物価が安く、かつて50

円横丁と呼ばれ、市川からも買い物に来ていた

●昭和の商店街の雰囲気で、情緒豊か×小岩駅
前の看板やネオンは、駅よりも目立っている
▲再開発が始まる予定の区域がある

●休憩できるところがもっとあるとよい

●モミジバフウの街路樹がきれい

●四面道路に面し、平成10年に再建された

●落ち着きと活力が混じった景観になっている
×一方通行が多く、通りにくい

●善養寺の末寺で、屋根瓦が美麗。特に棟瓦の
先の金色の瓦が美しい

●広々として何もないが、年間を通じて楽しめる
×よくわからない公園。今度どうなるのか不安

篠崎公園

●花や樹木が美しく、川には魚も泳いでおり、
楽しく散策できる。夜でも安心して歩ける
×もっと島原のような景観になると良い

鹿骨親水緑道

●鹿島神社周辺の街並みがよい●鹿島神社の神
輿や収納庫など他に例のない建物となっている
×新しくできた道路によって鹿島神社の参道が
分断されてしまった

●静寂な緑の空間が素晴らしい●幟まつりが素
晴らしい▲スーパー堤防との関係が気になる

●浅間神社、篠崎公園、妙勝寺などが一体となった
景観形成

●神社等が多い●どこからともなく餅をつく音が
聞こえて良かった●総合的に考えてこの地域に住
みたいと思っていた●大きな屋敷があり、地域の
シンボル的な存在となっている●生垣がつながる
街並みがある。見事な生垣が多い●農地が多く、
空の広がりがあり、のんびりとした雰囲気がよい
●花卉園芸が盛んで、江戸川区では得難い風景
●畑から、自然の営みや季節を感じる●周辺のス
カイラインもヒューマンスケールにあっている
×生コン工場があり、工場やトラックの出入りで
のんびりとした景観が阻害される

●ビニールハウスの周りが緑化されていると周辺
の景観となじむ

●橋のデザインに個性が感じられる

●平井大橋から見える富士山、東京タワーの景
色がきれい

●緑が多く、気持ちよくウォーキングできる
●親水公園沿線の低層住宅の街並みがよい●落
ち葉や竹がリサイクルされっている●水遊びを
する子どもたちで賑わっている

●南椿橋から大杉橋が見える×橋のデザインに

特徴がない

●個性があり、地域のランドマークとなっている
×橋のデザインコンセプトがわからない

●通りの名称にちなんだ特徴づくりがされている
▲店舗の看板が目立たない

●緑が多い●史跡が多い●鳥がたくさんいる
●水中でメダカなどの生きものとふれあえる
●人がたくさんいる●沿線は、低層の街並みが
よい●沿線は小道が多く、迷路のようだ×生き
ものへのエサやりやフンによる被害がある▲自
然と親しむ公園であるため、雑草や害虫がいる
▲沿線は低層の街並みで特色が感じられない
▲沿線の家は色などバランスを考える必要がある

●緑が多い●史跡が多い●鳥がたくさんいる
●水中でメダカなどの生きものとふれあえる
●人がたくさんいる●沿線は、低層の街並みが
よい●沿線は小道が多く、迷路のようだ×生き
ものへのエサやりやフンによる被害がある▲自
然と親しむ公園であるため、雑草や害虫がいる
▲沿線は低層の街並みで特色が感じられない
▲沿線の家は色などバランスを考える必要がある

●古い道なので昔の地形がわかる▲古い民家が
多く残っている×歩道が狭い×昔、トロリーバ
スが通っていた歴史が感じられない

●総合文化センターの屋外の景色がいい

●中央図書館の屋外の景色がいい

●前庭の花壇と流れがきれいで、四季感じられる
●中庭のクスノキの大木がいい×周辺はゴチャ
ゴチャした街並みだ

▲道が狭く行き止まりがあるが、狭い故の良さ
もある

●壁面後退や電線の地中化により整った街並み
である●戸建て住宅にある植木の緑がよい

一之江西部区画整理地一之江西部区画整理地之江西部区画整理地

×河川敷が、殺風景だ×河川敷に未利用地がある
×ボートを整理してほしい

●コンクリートがむき出しの土手を緑化したい

高速七号高速七号

×日陰が多く、圧迫感がある

●高速の高架下の空間を工夫したい

●江戸川区の文化を体験できる貴重な資源
●常に人で賑わっている

●駅周辺に残る農地は重要だ×駅周辺は、農地
と商業地が入り混ざりまとまりが感じられない
×駅までのアクセスが悪い×西口は賑わってい
るが、東口に賑わいが感じられない×駅周辺に
子どもたちの遊び場がない×鉄塔がモニュメン
トの邪魔になっている

●利便性だけでなく、まちの佇まいを考えて開
発を行うべきだ

●社寺が集積し、細い道やくねくねした道が多く、
静かで独特の風情が残っている●昔から人が住んで
いた地域で、元祖葛西と言える●ボランティアのお
茶出しや住職のお話は残したい×東善寺と香取神社
を行き来しにくい×閉鎖的な雰囲気なので土日はオ
ープンにしてほしい×社寺の大木が周りから見えな
くなっているところがある

●社寺を紹介する看板がほしい●社寺の集積した
雰囲気を壊すので補助289号を通さないでほしい
●建ぺい率をあげないでほしい●雰囲気を残すた
め、景観地区に指定したい●まちの入口として、
葛西親水四季の道を整備する

東葛西2-3丁目一帯

●夏場は、緑陰が気持ちいい

船堀街道（グリーンロード）グ

▲葛西地域であるイメージが薄い

葛西橋通り

●四季折々の美しさの感じられる数種類のサクラ
とヤケキがよい●マリーナなど水辺のを見ると落
ち着く●子どもたちの声が聞こえ、賑わいが感じ
られる●新左近川橋と葛西かもめ橋からの眺めが
よい●昔の水門（海岸水門）もあり、昔と今の風
景を楽しめてよい●新左近川橋の下で、小学生が
水質浄化をしている●区民の寄付によりベンチな
どが設置できる公園きらりの事業はよい×親水公
園近くの飲食店の看板が公園の美観を損ねている
×左近川親水緑道と名前がまぎらわしい▲かつて
公園周辺は、海水浴場だった

●地名や土地の歴史などが現地でわかるよう、案
内板があるとよい●水面にゴミのたまっている部
分があるので、清掃するとよい

●駅前の風車がよい×建物のスカイラインがバ
ラバラである

●駅開業後2～3年は駅前に山西牧場があった
風景がわかるようにしたい

葛西駅

●大きなケヤキの街路樹がいい×スカイラインが
乱れている×長島町交差点の立体交差により、反
対側の街並みが見えなくなっている×かつてたく
さんあった松の大木が伐られてしまった×東葛西
一帯は環七でまちが分断されている

●古い道なので昔の地形がわかる●昔の風情が
残っており、落ち着いた雰囲気がよい

●花や木の種類が多くてよい

×プールガーデンと南葛西少年野球広場付近が
とぎれた感じになっている

●朝日、夕暮れ、星空など自然の風景がきれい
だ●360°視界が広がり、のびのびとしている

●円形状の広場は落ち着いて良い空間だ×虹の広場
の入口に「スポーツの森」の看板があり紛らわしい
×水の落ちる円弧型の壁は汚れがついたままだ

虹の広場

●植栽が豊かで、幅員に変化があるためデザインがよ
い●歩きやすい●新長島川親水公園との連続性がよい

清新町緑道

●富士公園のセンダンの木は、花と葉の形が繊
細で、樹形もきれいで、園内の橋の上から花見
ができる●小高い丘では、子どもたちが斜面を
滑って楽しんでいる●動物のブロンズ像は、子
どもに人気のあるモニュメントだ

●駅前の花壇がきれい×原色ばかりを使った看
板は汚い印象を与え、風俗店の看板は感じが見
苦しい×ロータリーにある彫刻の前に設置され
ている看板は不適切だ×たばこの吸い殻などゴ
ミが多い▲行列をなして駅から球場や競技場に
向かう学生をよくみる

●古くからあり、江戸川区のメインとなる公園
だ●常に子どもたちがいっぱいで賑わっている
×駅からやや遠い▲宇喜田公園近くに、第一三
共の工場がある

●景観に連続性が生まれるのでよい×コンクリ
ート護岸は殺風景だ▲葛西地域であるイメージ
が薄い

●桜だけでなく、四季を感じられる木を植えて
ほしい●ソメイヨシノだけでなく、様々な種類
の桜を植えて欲しい●釣りや水遊びのできる親
水機能がほしい

●シルバー人材によるパトロールが行われており、よい

●まちのランドマークとなっている●区内を
360°見渡すことができ、朝日と夕日がきれい
に見える

●中央分離帯があって立派な道路だ×両側6車
線もあり車道は広いのに、歩道が狭い

●街路樹を二列にして本数と種類を増やしてほ
しい●歩道を拡幅して、オープンカフェ伸すペ
ースを設けたい

●海を眺めているのが好き

●中川の土手から見える富士山、東京タワーや
夕焼けの景色がきれい●健康の道は、犬の散歩
やウォーキングの人で賑わっている×コンクリ
ート護岸で夕方以降は暗くて不気味で、景観へ
の配慮がない×堤防のコンクリートが目に付く

●西葛西の四季の道の方はバランスがよい●明るく
のんびりした感じがいい×東葛西の方はスケールの
バランスが悪く、殺風景である×車道が広く、ゆっ
たり歩けない×「葛西親水四季の道」の看板が汚い

●距離が長いので、トイレがほしい●車道を狭く、
歩道を拡張して、ゆったり歩けるようにしたい

●水深が少しあるため、様々な生物が生息してお
り、区のメインとなる親水緑道だ●丸太の護岸や
木製の橋があり、アシが植えられており、昔の雰
囲気が感じられる●汽水域であるためアオノリや
シジミが採れる●水中にいれてあるそだは、生物
の生息場所となっている×まちなみに調和しな
い外壁の色やデザインの集合住宅がある
▲うなぎてぼ（うなぎ漁の筒）がある

●緑道の歩行者からも水中のそだが見られるとよい

●桜の季節は、花びらの舞い散る景色が非●日常
的でよい×虹と風の記念碑（時計）があるが目立
たない▲戦後、中国残留孤児が集まっていた場所
▲恐竜のオブジェがあることから「怪獣公園」と
親しまれている

●高校の前庭にあるモミジがよい

紅葉川高校

●ゴミがなく、安全で安心して住めるまちの印
象がある●清新町から見える富士山、東京タワ
ーや夕焼けの景色がきれい●小学生の通学時間
に通学路は歩行者専用になっており安全でよい
●地方都市の雰囲気を感じる

●病院敷地内にあるハーブガーデンは、よく管
理されていてよい

東京臨海病院

▲元々浦安の飛び地だった▲かつては堀江町とい
う地名だった▲バス通りは、かつてのメイン通り
だった▲現在の堀江町は旧江戸川沿いにあり、人が
住んでいない

▲現在の新田小学校周辺は、かつて乗掛という
地名だった

●たくさんの人で賑わっている●公園前に横断
歩道が整備されて、安全になった

●適度に陽が差し込み、夏は涼しくよい

●サクラの花と紅葉がきれいだ●団地のベラン
ダから見える星空やディズニーランドの風景が
美しい

なぎさニュータウン

▲戦時中に江戸川区民が鶴岡市に疎開していた

●江戸川区のメインとなる公園で、都の代表的な
バラ園だ●美しいバラと立派な樹木のあり、管理
がよい×落ち葉や公園騒音などの問題がある×公
園までのアプローチと入口が汚い×噴水が安っぽ
いイメージだ×バラの花のない時期は淋しい

●年間を通してバラを楽しめるエリアが一部ほしい

●自然が多く、海辺を利用したよい公園だ●様
々なゾーンがあり、起伏のある空間構成がよい
●渡り鳥がたくいさんいる●体験教育のできる
プログラムがよい●夕暮れの景色がいい●平日
は人が少なくてよい×観覧車はない方がいい

●シーサイドホテル前にも池など水辺があるといい

×立派な球場だが、入口がわかりづらい

●入口や利用料金の案内や、イベントの開催情報
も掲示し、PRするとよい●球場フェンスのツタ
に水やりをして、より美しいみどりにするとよい

●海と川の水辺空間に囲まれている●埋め立て
前の海の位置がわかるのでよい×地方都市の雰
囲気を感じる×清新町など新しい町の人との交
流はあるのか

●葛西地域には南北でイベントなどを開催し、
コミュニティで地域内をつなぐ

▲今後、どうするのか

●近世寺院建築では珍しい、軟弱地盤強化のた
めのそろばん地業が行われ、現在地下遺構とし
て保存されている▲昔、ボロ市をやっていた
×境内からでないと寺の全体像が見られない

●鐘楼がよい

●シンボルとなっている樹木がある×みどりが
少なく、花がない×表土がむき出しになってい
る部分が多い

▲本殿が四方お墓に囲まれている▲お墓に大木
が多い

×トイレの配置が悪い

●壁をなくして富士塚からの眺望をよくしたい

●タブノキがある

下今井香取神社…1

●ミカンの木がある●幼稚園がある

●江戸川区一の大松がある

▲ユーモアのある石像がある

●サルスベリの大木がある●鐘楼がよい

▲動物のお墓、無縁仏、住職の墓がある

●イチョウの大木がある

●847年からの歴史がある

●お寺の名前の由来を知りたい

×スポーツランドまでのアクセスが悪い

スポーツランド

●高速道路下がガードレールではなく、生垣にな
っている▲高架下のスペースの有効利用が必要

●誰もが一度は行ったことがある代表的な公園だ

●川沿いに造船所があり、今なお川辺の産業が
残っている×船や建物がごちゃごちゃしている

●サイクリングロードの延長

●かつて篠崎ポニーランドのポニーが横断歩道
を渡って小屋に帰っていたのがおもしろかった
●広いアシハラと広い空がいい

●かつてより江戸川堤の桜として名所で、桜と水
門の景観がよい●水門が開く景観は壮大で、江戸
川区の象徴的な建造物●鮎の遡上がみられる×桜
が老木化している×花が散ったあとがゴミが多い

●お墓沿いのサザンカの垣根が素晴らしい

●自然を感じる

●農の風景がすばらしい●畑やビニールハウス
が多く、景観的によく、トマトもおいしい

●土舗装や木デッキ、桜並木のトンネルなど、
散歩して気持ちよい×沿線は周囲と調和した家
とそうでない家がある

●緑のボリュームがあり、手入れが行き届いてい
る●江戸時代から役者寺と呼ばれ、文化遺産とし
て重要である×名所なのに、PRされていない

●大雲寺周辺は、「歴史と緑の寺町」にしたい

●街路樹のイチョウの黄葉が美しい●土舗装や
木デッキ、桜並木のトンネルなど、散歩して気
持ちよい●名主屋敷の向かいにあるスーパーの
外壁の色調が周囲と調和している●低層でゆと
りがあり、落ち着いた街並みである●宅地内の
フェンスの色がよい●町会の木製のレトロな広
報板が、向かいにある区の広報板よりもよい
×周囲と調和した家とそうでない家がある▲サ
クラは害虫がついたり、枝が横張りして通行に
邪魔になるので街路樹に適さない

●緑のボリュームがあり、手入れが行き届いて
いる●敷地内に入って緑を楽しめる●瑞江葬儀
場前の街路樹がきれい●文化遺産として重要

●名主屋敷の面影を伝える都内で唯一の建物で、
重要である

●水位調節用の「角落とし」が昔の閘門を思い出
させて良い●新たに整備された地区では周辺の家
の壁と調和がとれている●最下流部にビオトープ
があり、カントウヨメナやイシミカワなど意外な
植物がみられる

●昔の自然を取り戻すため、ビオトープができ、
子どもたちが水辺に親しめる場になった×堰に
流れ込むゴミ対策が大変である▲日影ができる
よう、河川沿いに自生するハンノキやヤナギを
植栽できるとよい▲アスファルト舗装で車いす
対応になっているが、自然の景観と調和する舗
装がよい▲市川市との景観が全く違う

篠崎ビオトープ

×パチンコ店が多い。建物の景観への配慮が必要

●外観の統一をする●のぼりの色調の統一をする
●音への配慮をする

●各家が緑化に熱心である
×区画整理後だが電線が地中化されていない

●路地の緑化をして意識向上につなげる
●旧地名はぜひ残すべき（下鎌田など）

●天祖神社と向かいの屋敷が一体となった景観
になっていて良い

●天祖神社の前がマンションになってしまうと
神社が地域を守る力が薄れてしまう

●昔からの立派な造りの風呂屋。煙突と薪で沸か
す湯が素晴らしい●風呂屋とその向かいの家の景
色が趣がある●補色関係にある建物が並ぶと違和
感があるが、互いになじむ色であればよい

●信号、横断歩道などインフラ整備が必要

●門かぶりの松で玄関を飾っている家が多い
●屋敷の樹林と畑の景観が素晴らしい

●区民会館等の公共施設の色は、地域のシンボ
ルカラーになるので近隣との調和が必要

×信号機のポールの色が他と違う

×学校敷地内の樹木の剪定が強すぎる

●強剪定の理由が落ち葉なら、生徒が清掃ボラ
ンティアを行う

※春江町一帯
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　本マップは、平成20年度に開催した計4回の景観まちづくりワークショップで出た意見を集約し、まとめたものです。


